

Jocelyne Saielli : 25 ans de bénévolat aux Restos du Cœur



Bénévole un jour, bénévole toujours ! C'est ce qu'on pourrait dire de Jocelyne Saielli, bénévole aussi fidèle qu'omniprésente à Seclin... depuis 25 ans ! Une fidélité exceptionnelle, notamment aux Restos du Cœur, où elle passe ses journées dans le local de la rue des Bourloires. Pour la remercier de son dévouement, Thierry Singer, et la trentaine de bénévoles des Restos du Cœur, accompagnés du maire, Bernard Debreu, avaient préparé de belles surprises, le 18 novembre, à quelques jours

de la reprise des distributions alimentaires, vestimentaires, etc... Jocelyne Saielli a donc reçu une médaille, ainsi que plusieurs cadeaux. Très émue, Jocelyne Saielli a remercié tous ses amis... avant de se remettre au travail, inlassablement, afin d'adoucir le quotidien des personnes les plus en difficulté. **La campagne des Restos du Cœur reprend à Seclin le mardi 26 novembre de 8h15 à 11h. Les distributions ont lieu les mardis et vendredis matins. Sur conditions de ressources. Renseignements sur place.**

Hommage à l'écrivain seclinois Gaston Criel



Dans le cadre de la saison culturelle de la Ville, une conférence musicale « Gaston Criel - Swing à Saint-Germain-des-Prés » a réuni à l'auditorium du Centre Municipal d'Expression Musicale les « fans » de l'écrivain seclinois, en présence de l'adjoint à la Culture, Didier Serrurier. Gaston Criel a donné son nom à la nouvelle Résidence située rue des Comtesses de Flandre, là où il a passé une bonne partie de sa vie, et où il a écrit nombre d'ouvrages. Mais Gaston Criel était presque plus connu dans le Paris d'après-guerre, le Paris du jazz et de Saint-Germain-

des-Prés qu'à Seclin. Il ne faut pas oublier que Gaston Criel a aussi exercé la fonction de secrétaire du célèbre écrivain André Gide ! C'est cette période 1945-1955 qu'exploire la conférence musicale donnée par la professeure d'université Joëlle Wallerand, accompagnée d'un trio jazz (Jérôme Roselé au saxo, Pascal Lovergne à la basse, et Yann Chapoutier à la batterie). L'heureuse période du jazz, du « Flore » et des « Deux Magots », où l'on pouvait croiser Jean-Paul Sartre, Simone de Beauvoir, ou encore Boris Vian et Juliette Gréco !

NOS COMMERÇANTS

Handynamic : des véhicules accessibles

Installée depuis 2009 à Seclin, la société Handynamic est spécialisée dans la vente et location de voitures adaptées aux personnes porteuses de handicap : des véhicules (jusqu'au 9 places) de toutes marques, de toutes gammes, pour les particuliers et les structures spécialisées (foyers de vie, maisons de retraite...). Chez Handynamic, « on n'achète pas une voiture mais avant tout une solution adaptée » pour se déplacer plus facilement, de manière confortable et sécurisée. C'est le leitmotiv des 55 salariés, dont 7 sont eux-mêmes porteurs de handicap. La société met un point d'honneur à recruter des personnes « différentes »,



donnant ainsi une chance à chacun et créant des liens d'entraide entre les employés.

Handynamic : 1 rue Jean-Baptiste Muller, à Martinsart - Tél : 03.28.55.51.11, contact@handynamic.fr, www.handynamic.fr

ASSOCIATION

Les jardins ouvriers ont de plus en plus de succès



L'association des Jardins Ouvriers a beau être une vieille dame vénérable, elle attire de plus en plus de femmes et de jeunes, qui souhaitent cultiver un jardin, des fruits et légumes sains et frais... pour une somme très modique ! C'est ce qu'on a pu constater mercredi 6 novembre lors de l'assemblée générale qui s'est déroulée en présence d'une bonne cinquantaine de jardinières et jardiniers, parmi les 150 que compte l'association, présidée par Jean Choquet. « Nous avons de plus en plus de demandes pour les jardins, que ce soit à la sortie Sud de Seclin, au lieu-dit « Le Paradis », ou rue des Martyrs,

avenue de la République, rue Louis-Larchez, et chemin de la Cense Dufour », constate Pascal Crespel, trésorier, accompagné de Jean-Marie Baeyens, vice-président, Jean-Paul Rachez, secrétaire, et les membres du bureau. Bref, la passion du jardinage au naturel est en plein essor à Seclin, ville à la campagne où chaque habitant dispose en moyenne de 68 mètres carrés d'espaces verts publics, en plus des champs et jardins privés. Dans la Métropole lilloise, la moyenne est de... 25 mètres carrés !

Si vous souhaitez vous aussi cultiver votre jardin, contactez Pascal Crespel au 06.30.31.32.10.

Sortie et concours de belote : les Amis des Géants font carton plein

50 personnes ont été éblouies par le spectacle de lumières lors de la visite du zoo et du château de Thouary, samedi 9 novembre grâce aux bénévoles des Amis des Géants. Et le lendemain, dimanche 10 novembre, rebote avec le concours... de belote. Grand succès là aussi avec 64 joueurs salle Dedulle, grâce à la présidente, Lucie Dumont et sa dynamique équipe, saluées par le maire, Bernard Debreu, et l'adjointe aux Associations, Françoise Dumez. Le programme de décembre s'annonce tout aussi alléchant avec une visite du marché de Noël de Reims le 7

décembre, la présence de l'association dans l'un des chalets du marché de Noël de Seclin du 13 au 15 décembre, et le Réveillon de Saint-Sylvestre (COMPLET).

Réservations pour la sortie à Reims auprès de Lucie Dumont au 09.73.55.18.14.

